

Inminente ataque iraquí para expulsar terroristas de Mosul

Tras 860 días bajo yugo del autodenominado Estado Islámico (IS, por sus siglas en inglés), Irak ha lanzado este lunes la operación para liberar Mosul, la segunda ciudad del país árabe. El inicio de la esperada ofensiva, en la que participan fuerzas iraquíes, tropas del Kurdistán iraquí, milicias chiíes, combatientes suníes y la coalición internacional que lidera Estados Unidos, ha sido anunciada por el primer ministro Haidar al Abadi.

"Hoy declaro el inicio de estas operaciones victoriosas para liberarlos de la violencia y el terrorismo del Daesh (acrónimo en árabe del autodenominado Estado Islámico)", ha proclamado el "premier" iraquí en

una alocución emitida por la televisión estatal Iraqiya. "El momento de la victoria ha llegado y las operaciones para liberar Mosul han comenzado", ha agregado.

En una rueda de prensa desde el frente de Jazir, el presidente del Kurdistán iraquí Masud Barzani ha avanzado que se han liberado ya unos 200 kilómetros cuadrados, en manos hasta ahora de la organización yihadista. Fuentes castrenses iraquíes han declarado que el auto-proclamado califa Abu Bakr al Bagdadi habría sobrevivido a un ataque aéreo contra un grupo de dirigentes del IS. (El Mundo)

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



IRAK LANZÓ LA OFENSIVA PARA ARREBATAR MOSUL AL ESTADO ISLÁMICO EN LA LUCHA CONTRA EL YIHADISMO. FUERZAS IRAQUÍES A 45 KILOMETROS DE MOSUL.

SIP reclama respeto a trabajo de periodistas

- *El organismo de prensa internacional pidió a las autoridades judiciales bolivianas respetar el secreto profesional y evitar la distorsión de funciones al pedirles material de cobertura de conflictos en el país*
- *Los periodistas no pueden constituirse en testigos durante procesos judiciales, porque ello los inhibe y obliga a la autocensura en la cobertura de conflictos y otros hechos noticiosos*

Méjico.- La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) pidió ayer a las autoridades judiciales de Bolivia respetar el secreto profesional de los periodistas y evitar la distorsión de sus funciones al pedirles material de cobertura de conflictos en el país.

En la última jornada de su 72 Asamblea General, celebrada en la Ciudad de México, el

organismo indicó que la entrega de materiales obtenidos bajo el principio de secreto de prensa a investigadores supone vulnerar pilares del periodismo como el equilibrio informativo y la neutralidad.

"Los periodistas no pueden constituirse en testigos durante procesos judiciales porque ello los inhibe y obliga a su autocensura en la cobertura de conflictos

y otros hechos noticiosos", señala la resolución aprobada ayer por la SIP respecto a Bolivia.

En el país hay un "ambiente de temor" después de que la Fiscalía anunció que pediría información obtenida durante la cobertura de los bloqueos de carreteras en la ruta La Paz-Oropeza realizados por mineros entre el 22 y el 25 de agosto, que dejaron un saldo de seis muertes, entre ellos un alto funcionario de seguridad interna.

Del 13 al 17 de octubre se celebró en la Ciudad de México la 72 Asamblea General de este organismo sin fines de lucro, dedicado a la defensa y promoción de la libertad de prensa y de expresión en el continente americano. (EFE)

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Indígenas cominan a retirar maquinaria de El Chepote y El Bala

En una reunión de emergencia, pobladores del Parque Nacional Madidi y otras de la Reserva Biósfera y Territorio Indígena Pilón Lajas resolvieron dar un plazo de 72 horas al Gobierno para que instruya a la Empresa Nacional de Electricidad (ENDE) y a Geodata el retiro de maquinaria y de todo el personal que se encuentra en El Chepote y El Bala, donde realizan estudios para la construcción de una hidroeléctrica.

El vocero de la Coordinadora de la Defensa de la Amazonía y secretario de Tierra, Territorio, Recursos Naturales y Medio Ambiente del pueblo indígena San José de Uchupiamon, Alex Villca Limaco, afirmó que si su disposición no es acatada por las autoridades nacionales, los pobladores de las comunidades afectadas por el proyecto serán los que "desalojarán" a los funcionarios y la maquinaria.

"Son máquinas pequeñas que están operando en El Chepote y lo mismo va a pasar con El Bala. El viernes va ir una comisión para verificar si se cumplió o no nuestro pronunciamiento y desde ese día vamos asumir acciones drásticas hasta hacer cumplir la decisión de los pueblos", dijo el dirigente. (ANF)

Hoy en Nuevos Horizontes



Diez "bichos" peligrosos que conviene evitar en vacaciones...

Entre el millón y medio de especies de animales que se han catalogado (y sin contar con las que están por descubrir), hay un puñado de "bichos" desagradables que pueden morder, picar, arañar, parasitar, devorar, aplastar, electrocutar o envenenar al viajero desprevenido. O al desprevenido a secas.

Isidor Merino ha publicado "1.000 maneras estúpidas de morir por culpa de un animal" en la editorial Planeta. Este periodista de viajes ha recopilado una amplia colección de animales letales, peligrosos o simplemente repugnantes, para deleite del lector inquieto... y poco aprensivo.

Desplome de escenario cancela concierto de banda Aerosmith



TRAS EL DESPLOME DEL TECHO DEL ESCENARIO, EL CONCIERTO PREVISTO PARA HOY SE CANCELÓ SIN UNA FECHA.

Familiares de víctimas en El Alto

Se incumplió "agenda de octubre de 2003"

Los vecinos alteños se reunieron ayer en el Puente Distribuidor de La Ceja, con la intención de homenajear a los ciudadanos fallecidos y heridos durante las jornadas luctuosas de octubre de 2013.

El evento fue organizado por los ejecutivos de la Federación de Juntas Vecinales (Fejuve), quienes demandaron atención inmediata de parte del Gobierno a los programas de desarrollo en la urbe alteña.

La frase: "Ni perdón ni olvido... ¡justicia!", fue recordada no solo por dirigentes, sino por familias de víctimas del denominado "Octubre Negro".



ANTE EL OLVIDO DE LA MASACRE DE "OCTUBRE NEGRO DE 2003", REPRESENTANTES VECINALES EXIGEN UNA NUEVA REDISTRIBUCIÓN DE RECURSOS QUE BENEFICIE A LA CIUDAD DE EL ALTO.